

Gemeindeverwaltung Insul



Neujahrsgrüße zum Jahr 2014

**Der Ortsbürgermeister
Ewald Neiß
Hauptstrasse 1
Tel. 02695-402**

von Ortsbürgermeister Ewald Neiß

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

im Namen der Ortsgemeinde Insul übermittle ich Euch allen die herzlichsten Grüße zum bevorstehenden Jahr 2014.

Im Jahr 2013 konnte wieder einmal viel in unserem schönen Ort bewegt werden. So erhielten wir vom Kreis einen Zuschuss in Höhe von 5000,00 € für den Bau des Geräte- und Lagerhauses für die Ortsgemeinde und den JGV e.V. am Dorfgemeinschaftshaus. Ebenfalls fertig gestellt und erneuert werden konnte, mit Hilfe von Zuschüssen der öffentlichen Hand und des Motorradclubs „Unter Freunden in der Eifel“, der neue Ortsmittelpunkt an der Ahrstrasse/Ecke Welsbachstrasse. Eine echte Bereicherung für unseren Ort und unsere Gäste im Dorf.

Auch den Sonderpreis 2013 des Landkreises Ahrweiler für ein besonders gelungenes innovatives Projekt des bürgerschaftlichen Engagements nach den Richtlinien zur Förderung des Ländlichen Raumes im Kreis Ahrweiler in Höhe von 2500,00 € durften wir am 02.12.2013 in Empfang nehmen. Diese Auszeichnung ist ein Beweis für die Hilfsbereitschaft der vielen Insuler Bürger und ihr ehrenamtliches Engagement in der Ortsgemeinde. Ohne die enorme Eigenleistung wären beide Projekte und die Auszeichnung nicht zustande gekommen.

Beim Straßenausbau in der Alten Hofstraße, im Auelsweg, im Burgweg und in der Welsbachstraße sind die Baumaßnahmen abgeschlossen. Dank Eurem Verständnis für die Belästigungen bei den Bauarbeiten, liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger, ist eine solch große Maßnahmen überhaupt zu stemmen gewesen, denn immerhin wurden fast ein Kilometer Straße erneuert und ausgebaut und erstrahlt seither in neuem Licht. Eine echte Bereicherung!

Nach dem sehr gut gelungenen Kapellenfest, den vielen Spenden von Vereinen und Gruppierungen und vor allem auch von Euch Insuler Bürgern, werden wir auch unsere Kapelle in einem neuen Glanz erscheinen lassen können.

Mein besonderer Dank gilt abschließend nochmals den vielen Helfer in unserem Dorf für Ihre geleistete Arbeit und an Euch alle für ein gutes Miteinander im Ort.

Der Ortsbürgermeister und der Gemeinderat wünscht Euch allen einen guten Start in ein hoffentlich gesundes und erfolgreiches Jahr 2014!

Mit freundlichen Grüßen
Ewald Neiß, Ortsbürgermeister